

文化部激励集会・全県壮行会

日頃音楽や作品で学校を盛り上げている吹奏楽部や造形部のこれまでの頑張りを讃え、各種コンクールやこれからの活動への意欲を益々高めてもらおうと生徒会が企画しました。併せて、運動部の全県大会に向けての壮行会も行いました。



私たちの心が届くような演奏を頑張ってください。

部長の□□□□さんから決意の言葉



最終の学校祭までしっかりと頑張ります。

部長の□□□□さんから今後の抱負



参観して下さった保護者の皆様



各自の作品を披露してくれた造形部



県南コンクールに向けての壮行演奏



全県大会に出場する選手たち



副会長□□□□さんから激励の言葉



応援団が先導しての全校エール

郡市総体壮行会では、吹奏楽部が音楽で盛り上げ、造形部がくす玉を制作してくれました。運動部の、「今度は自分たちが応援する番だ」という感謝の気持ちが形になったのがこの会のようです。

これからコンクール等に向かう吹奏楽部や造形部の皆さんは、応援してくれるたくさんの仲間がいることを励みに、自分たちの演奏を聴いてくれる人や作品を見てくれる方々の心を動かしたり笑顔に出来るよう期待しています。

また、全県大会に向かう部活動の皆さんは、今度は大曲仙北というより広い地域の方々が応援してくれます。支えてくれている家族、仲間に感謝しながら、より高い意識をもって試合に臨めるよう応援しています。

宮古市交流

宮古市の10中学校からの2年生代表生徒10名が本校を訪れました。

前半は一緒に授業

5名ずつA組・B組に



2A数学では考え方を交流



2B理科は一緒に実験

後半は意見交換



集会室で2グループに分かれての協議

10名は、実際に授業に参加して学習方法を経験したり、各中学校での授業の様子や家庭学習の取り組み方について紹介し合ったり協議したりして得たことを持ち帰り、今後の取組に生かすのだそうです。後半に参加した本校代表生徒たちも多くのことを得た様子でした。

中学時代の思い出

□□□□

私の中学生時代。おとなしくって運動が大の苦手でしたが、休み時間にはいつも友人たちとテレビドラマやお笑いのネタを言い合っては笑ってばかりいました(今でも変わりません)。

小学生の時に少しピアノを習っていたため、部活動は吹奏楽部に入りました。肺活量が少なくマウスピースを吹くことができず、打楽器担当になりました。春の定期演奏会や夏のコンクール、学校祭、他県でのコンクールに向けて猛練習し、それぞれの結果に友人たちと喜びあったり、悔し涙を流したりしたことを思い出します。

ある夏休みの暑い日、部活を練習した帰りに、みんなでこっそりかき氷を食べに行こう!ということになりました。話が盛り上がり、皆楽しい気分で店から出た瞬間、偶然にコワイ先生がゆっくりと車で通り、その後みんなで落ち込んで帰った、あの暗〜い雰囲気は今でも深く心に残っています。

仙北中は学年関係なくとも仲良しで微笑ましいのですが、私が中学生の頃には、先輩との上下関係が非常に厳しく、先輩に対する言葉遣いや態度には非常に気を遣っていました。時には、あいさつの声が小さい、服装がおかしいなどという理由で呼び出され、長い時間お叱りを受けたものでした。今の時代はきっとないだろうなあ。

中学校時代の友人たちとは今でも連絡を取り合っていて、遠くへ行ってしまった人もいますが、懐かしい思い出に話はずむときがあります。

ただ思い出を書き並べてしまいましたが、中学高校時代は、たくさん悩み、反抗し、自分で考えながら大人として自立していくとても大切な時期です。そんなときに話し合ったり支え合ったりできる友人をぜひ見付けて、充実した日々を過ごしてほしいと思います。

